

福生と横田の消防士、福生消防署「防災救急フェア」で協力(1)  
Fussa City, 374th CES firefighters participate in Tokyo Fire Prevention Week

September 4, 2024

By Airman 1st Class David S. Calcote  
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真1)8月24日、東京・福生市の福生消防署で行われた「防災救急フェア」のイベントで、カメラに向かってポーズする第374施設中隊横田消防署の隊員たち。

第374施設中隊は、このイベントで消防車2台を展示したほか、来場した福生市の市民たちにプラスチック製の消防ヘルメットを配った。



1

(写真2)福生消防署で、消火訓練を実演する同消防署の初動隊員。



2

(写真3)来場者と記念撮影をする第374施設中隊横田消防署のマスコット「スパークー」。このイベントは、火災件数が増える季節を前に市民の防災意識の向上を図るために催された。



3

福生と横田の消防士、福生消防署「防災救急フェア」で協力(2)  
*Fussa City, 374th CES firefighters participate in Tokyo Fire Prevention Week*

September 4, 2024

By Airman 1st Class David S. Calcote  
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真4)8月24日、東京・福生市の福生消防署で行われた「防災救急フェア」のイベントで、着ていたグラフィックシャツの袖を見せる福生消防署の隊員。



4

(写真5)来場者と記念撮影をする第374施設中隊横田消防署のロイド・スティンソン署長(左)と副署長のスティーブン・サウロ曹長(右)。



5

(写真6)起震車による地震の再現を見学する来場者たち。起震車は、地震発生時における身の安全確保方法の普及啓発のために利用されている。



6